

相高新聞

相生市山手1-722-10
TEL(0791)23-0800



HPのQRコード

おもしろ 科学実験教室

7月26日(水)、相生市内の小学6年生を対象に「おもしろ科学実験教室」を行いました。47回生自然科学コースの生徒が中心となり、小学生と一緒に「超簡単モーターづくり」の実験を行い、3種類のモーターを完成させました。



受付



司会

小学生の皆さんは実験を通して、相生高校のお兄さん、お姉さんとの交流を楽しんでいました。参加していただいた皆さん、ありがとうございました。



自然科学コース 体験入学

8月4日(金)、自然科学コース体験入学を行いました。第4学区の中学生、保護者、引率の先生、合わせて約76名の皆様に出席していただきました。会議室で校長挨拶、生徒会の生徒による学校紹介、自然科学コースの生徒によるコースの学習や行事等の紹介(その後、校舎案内と中学生に各自の希望にそって、実験や学習を体験してもらいました)。

わずか45分の体験学習でしたが、物質や現象への好奇の目、研究する喜び、考える楽しさなどを体験できたかと思えます。

本校生徒が主体となった説明や体験学習、校舎案内、文化部の作品展示などを経て、



「倍数の判定法を知ろう」



「-196℃の世界」



夏季オープン・ ハイスクール

8月24日(木)・25日(金)の2日間にわたり、夏季オープンハイスクールを実施しました。2日間で中学生・保護者・中学校の教員、合わせて800名近くの皆様に参加していただきました。

吹奏楽部の歓迎演奏から始まり、校長挨拶のあと、教頭から新制の説明、生徒会から本校の特徴や行事の様子、部活動、また自然科学コースについて映像や写真の視聴を交えながら説明しました。その後、班ごとに体験授業と校内見学をそれぞれ30分程度行いました。

校内見学は、校舎や設備、部活動、文化部



1年間の学校生活、コース独自の学習や取組について、中学生だけでなく、保護者の方々にも理解を深めていただけたのではないかと思います。お越しいただき、ありがとうございました！

次回予告
詳細はHPへ

2023年11月3日(金・祝)
9:20~11:25
(受付9:00より)

47回生 自然科学コース 宿泊研修

7月31日(月)から8月1日(火)に、47回生自然科学コース宿泊研修を実施しました。

相生駅北ロータリーから出発し、はりま科学公園都市「SUZUKO-18」の施設を見学し研究者による講習を受けました。世界有数の研究機関で先進科学に直接触れることは大変興味深く、有意義な時間となりました。午後は牛窓港からフェリーで前島の牛窓研究センター・カリヨンハウスに移動し、いかだ作り・いかだ乗り体験を行いました。猛暑の中でした

が波は穏やかでグループ全員で力を合わせて作ったいかだ乗りを大いに楽しみました。夕飯のバーベキューの後は海ほたるの観察と天体観測を行いました。曇天で残念ながら星は見えませんでした。口径650ミリの本格的な反射望遠鏡を備えたティエラ天文館を見学しました。

